

3) Kelompok Aspirasi dan Disosiasi

Kelompok aspirasi adalah kelompok yang memperlihatkan keinginan untuk mengikuti norma, nilai, maupun perilaku dari orang lain yang dijadikan kelompok acuan. Anggota dari kelompok aspirasi berusaha membuat asosiasi dengan orang lain yang dijadikan acuannya dengan cara bersikap dan berperilaku yang sama dengan orang tersebut. Anggota kelompok aspirasi tidak harus menjadi anggota dari kelompok acuannya, atau antaranggota kelompok aspirasi tidak harus terikat dan saling berkomunikasi. Anak-anak muda senang meniru cara berpakaian para selebriti dari Amerika, mereka bahkan berusaha meniru perilakunya. Anak-anak muda ini disebut sebagai kelompok aspirasi, sedangkan selebriti Amerika sebagai kelompok acuannya. Kelompok disosiasi adalah seseorang atau kelompok yang berusaha untuk menghindari asosiasi dengan kelompok acuan. Contohnya, para anggota Partai Keadilan selalu menunjukkan ketertiban dalam berdemonstrasi, yang sangat berbeda dengan perilaku demo kelompok lainnya. Partai Keadilan berusaha membuat citra yang berbeda dari kelompok lain. Partai Keadilan bisa dianggap sebagai kelompok disosiasi.

Gagliano dalam Dwi Haryono Wiratno (1998), mengatakan definisi kualitas layanan (*Service Quality*) adalah pandangan konsumen terhadap hasil perbandingan antara ekspektasi konsumen dengan kenyataan yang diperoleh dari pelayanan. Sedangkan menurut Crownin dan Taylor (1992), kualitas jasa/pelayanan yang diterima oleh konsumen itu sendiri dan konsumen hanya akan dapat menilai kualitas dari pelayanan yang benar-benar mereka rasakan.

Definisi kualitas layanan berpusat pada upaya pemenuhan kebutuhan dan keinginan konsumen serta ketetapan penyampaianya untuk mengimbangi harapan konsumen. Menurut Wyckof (dalam Simora, 2003; 180) kualitas pelayanan dapat didefinisikan sebagai tingkat keunggulan yang diharapkan dan pengendalian atas tingkat keunggulan tersebut untuk memenuhi keinginan konsumen.

Menurut Simora (2003;180) ada dua faktor utama yang mempengaruhi kualitas pelayanan, yaitu *expected service* dan *perceived service*. Apabila pelayanan yang diterima atau dirasakan sesuai dengan yang diharapkan, maka kualitas pelayanan dipersepsikan baik dan memuaskan. Jika pelayanan yang diterima melampaui harapan konsumen, maka kualitas pelayanan dipersepsikan sebagai kualitas pelayanan ideal. Sebaliknya bila pelayanan yang diterima lebih rendah dari pada harapan konsumen, maka kualitas dipersepsikan buruk. Dengan demikian baik tidaknya kualitas pelayanan tergantung

dalam bahasa dan penggunaan kata yang jelas sehingga para pelanggan dapat dengan mudah mengerti apa yang diinformasikan pegawai serta dengan cepat dan tanggap menyikapi keluhan dan komplain dari para pelanggan.

- b) Kredibilitas (*credibility*), perlunya jaminan atas suatu kepercayaan yang diberikan kepada pelanggan, *believability* atau sifat kejujuran, menanamkan kepercayaan, memberikan kredibilitas yang baik bagi perusahaan pada masa yang akan datang.
- c) Keamanan (*security*), adanya suatu kepercayaan yang tinggi dari pelanggan akan pelayanan yang diterima. Tentunya pelayanan yang diberikan mampu memberikan suatu jaminan kepercayaan.
- d) Kompetensi (*competence*) yaitu keterampilan yang dimiliki dan dibutuhkan agar dalam memberikan pelayanan kepada pelanggan dapat dilaksanakan dengan optimal.
- e) Sopan santun (*courtesy*), dalam pelayanan adanya suatu nilai moral yang dimiliki oleh perusahaan dalam memberikan pelayanan kepada pelanggan. Jaminan akan kesopan-santunan yang ditawarkan kepada pelanggan sesuai dengan kondisi dan situasi yang ada.

		Lokasi Terhadap Loyalitas Pelanggan (Studi Kasus Pada Warnet Chamber Semarang)	Loyalitas (Y)		variasi loyalitas pelanggan dapat di jelaskan oleh ketiga variabel, dan sisanya di jelaskan dalam variabel lain.
2.	Lina Prahastuti (2011)	Analisi Pengaruh Kualitas Layanan dan Kualitas Produk Terhadap Kepuasan Konsumen Untuk Meningkatkan Loyalitas Konsumen Indosat (Studi Pada Pelanggan Indosat di Wilayah Semarang)	Kualitas Layanan (X1), Kualitas Produk (X2), Kepuasan Konsumen (Y1), Loyalitas (Y2)	Kuantitatif	Kedua variabel berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan konsumen dan loyalitas konsumen. Angka <i>adjusted R square</i> menunjukkan 85,4% variasi kepuasan konsumen dapat di jelaskan oleh kedua variabel, dan sisanya di jelaskan dalam variabel lain. Dan angka <i>adjusted R square</i> menunjukkan 54,3% variasi loyalitas konsumen dapat di jelaskan oleh kepuasan konsumen.
3.	Dian Dwi Rachmawati (2012)	Pengaruh Kualitas Layanan dan Brand Image Terhadap Loyalitas Pelanggan Coffe Corner di Surabaya	Kualitas Layanan (X1), Brand Image (X2), Loyalitas (Y1)	Kuantitatif	Kedua Variabel berpengaruh positif signifikan terhadap loyalitas pelanggan.
4.	Didik Kurniawan (2013)	Pengaruh Kualitas Layanan, Kualitas Produk dan Nilai Nasabah Terhadap Kepuasan dan Loyalitas Nasabah (Studi Kasus Bank BPD DIY Yogyakarta)	Kualitas Layanan (X1), Kualitas Produk (X2), Nilai Nasabah (X3), Kepuasan (Y1), Loyalitas (Y2)	Kualitatif dan Kuantitatif	Secara simultan variabel kualitas layanan, produk, nilai nasabah dan kepuasan berpengaruh positif signifikan terhadap loyalitas nasabah. Secara parsial kualitas layanan tidak berpengaruh positif signifikan terhadap loyalitas nasabah, kualitas produk tidak berpengaruh positif signifikan terhadap loyalitas nasabah, nilai nasabah berpengaruh positif signifikan

